

M. David Reece, 52 ans, originaire de Winnipeg, est nommé ambassadeur à Vienne pour les Pourparlers sur les réductions mutuelles et équilibrées des forces. M. Reece (BA, MA, Université Cambridge; Inner Temple, Inns of Court, Londres) est entré au service des Affaires extérieures en 1952 et a été affecté à New Delhi, Kuala Lumpur, Bonn, Londres et New York. En 1972, il a été nommé haut-commissaire en Trinité-et-Tobago, avec accréditation auprès de la Barbade, et en 1974, il a été nommé haut-commissaire au Ghana, avec accréditation comme ambassadeur auprès du Togo et du Dahomey. Depuis 1976, il travaille à l'Administration centrale à Ottawa.

M. Reece remplace feu G. Cox.

* * * *

M. J. Raymond Roy, 47 ans, originaire de Moncton, est nommé ambassadeur en Algérie. M. Roy (BSc, Université du Nouveau-Brunswick, MA, Université Oxford) est entré au Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce en 1955 et a été affecté à Bruxelles. En 1960, il a été muté aux Affaires extérieures et a été affecté à Caracas, Bonn, Bruxelles et Genève. Depuis 1977, il était directeur de la Direction de la coopération et du financement des exportations.

M. Roy remplace M. P. Charpentier qui revient à l'Administration centrale à Ottawa.

* * * *

M. William M. Wood, 56 ans, originaire de Montréal, est nommé ambassadeur à Costa Rica, avec accréditation simultanée auprès du Honduras. M. Wood (BA, BCL, Université McGill) est entré au service des Affaires extérieures en 1949 et a été affecté à Athènes, à Bruxelles, à Leopoldville, à Tel Aviv, au Vietnam et à Paris. De 1971 à 1974 il a été chargé d'affaires ad intérim à Port-au-Prince (Haïti). Depuis 1977, il était ambassadeur au Zaïre avec accréditation simultanée auprès du Burundi, de la République populaire du Congo et du Rwanda.

M. Wood remplace M. R.E. Reynolds qui revient à Ottawa.

* * * *